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平成２３年度科学・技術関係予算についての 

第一線の若手研究者からの意見募集結果 

（24150：理科支援員配置事業） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき ２件 

改善・見直しをした上で推進すべき ２件 

推進すべきではない ０件 

その他 ０件 

合計 ４件 

 

 

【主なご意見】 

○理数科離れが、小中高で叫ばれているにもかかわらず、なぜ、この予算が削

減されるのか、現政権の施策として、ものからヒトへというにもかかわらず、

このような状況の提案がなされる理由が理解できない。 

 

○理科支援員を配置するのか、外部人材の登用事業にするのかを分けたほうが

良い。また、退職教員を当てるぐらいなら、臨時採用教員枠を拡充するなど、「理

科以外の行事等」にも対応できるように職員体制の拡充のほうが良い。 

 


